

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 27 (1997)
Heft: 12

Artikel: Nouveau directeur de Pro Senectute Vaud
Autor: P.S.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-827502>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

VD

Nouveau directeur de Pro Senectute Vaud

Suite au décès de Jean-François Bourgeois survenu en mars dernier, le Conseil de direction de Pro Senectute Vaud a procédé à la recherche d'un nouveau directeur. Après plusieurs mois d'entretiens, son choix s'est porté sur Filip Uffer qui a pris ses nouvelles fonctions courant septembre.

Après avoir suivi la majeure partie de ses écoles en Suisse alémanique (Bâle & Grisons), Filip Uffer a obtenu son diplôme d'ingénieur civil à l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne en 1975.

Il participe à quelques travaux de recherche en tant qu'assistant avant de bifurquer vers l'informatique de gestion. En tant qu'analyste, puis chef de projet, il prend part à divers mandats d'organisation et d'informatique dans plusieurs entreprises (services, banques et industries).

Dès 1989, il se tourne vers des tâches de management et de gestion de projets puis, après avoir dirigé l'informatique d'une grande entreprise de construction, il crée en 1993 sa propre entreprise.

Sensibilisé depuis quelque temps à la problématique de la vieillesse par son entourage familial, il s'intéresse aux questions liées à la retraite et l'avance en âge dans le cadre d'un projet privé en lien avec les personnes âgées.

Enjeux futurs

Au cours de différents contacts, il constate le nombre croissant de personnes âgées, la diminution des ressources due aux changements socio-économiques, l'aggravation de la situation de nombreux aînés fragilisés par le grand âge, la paupérisation, le handicap et/ou la solitude.

La mission de Pro Senectute Vaud et les enjeux futurs ont amené le Conseil de direction à estimer que l'expérience de management de Filip Uffer sera un atout important au sein d'une organisation à vocation



Filip Uffer, le nouveau directeur de Pro Senectute Vaud

sociale en partie subventionnée. La possibilité de transférer ses acquis issus du privé sur une activité utile socialement, l'occasion de promouvoir l'importance du rôle intergénérationnel et d'influencer la perception de l'avance en âge sont autant de défis que Filip Uffer souhaite relever avec l'aide d'une équipe de collaborateurs motivés.

Les charges pesant sur l'Etat poussent ce dernier à développer des contrats de prestations avec les services privés, tant pour diminuer les frais que pour maintenir le soutien social aux plus démunis. Convaincu de la mission de Pro Senectute Vaud, son nouveau directeur souhaite multiplier sur le terrain les effets des contributions financières qu'une institution privée peut apporter. Chacune des actions menées favorise par ailleurs d'autres contributions qui ont une valeur propre, tel que l'engagement social suscité au travers du bénévolat ou la solidarité intergénérations.

P. S.

Repas à domicile

Pro Senectute propose tout au long de l'année son service de repas à domicile aux personnes âgées et handicapées qui ne parviennent plus à se les préparer. Lorsque l'âge avance, une nourriture équilibrée et régulière revêt la plus haute importance.

L'an dernier, Pro Senectute a fourni, avec l'aide d'innombrables bénévoles, 1,3 million de repas au domicile de quelque 20 000 personnes. Le service attache une importance prioritaire à la qualité et à l'hygiène. C'est pourquoi la Fondation a édité un manuel qui permet aux offices de Pro Senectute de s'assurer eux-mêmes de la qualité hygiénique des repas livrés à domicile.

Les menus répondent à divers régimes alimentaires: normal, basses-calories, diabétique et végétarien. Des professionnels de l'art culinaire les préparent dans le plein respect des dernières découvertes de la diététique, que ce soit dans les installations de la restauration industrielle qu' dans les cuisines des hôpitaux ou des maisons de retraite. Les prix varient entre neuf et quatorze francs livraison comprise.

P. S.

Renseignements:
Pro Senectute Suisse,
Olivier Taramarcaz, Simplon 23,
1800 Vevey 1, tél. 021/923 50 22.

Renseignements:
Pro Senectute Vaud,
Maupas 51, 1000 Lausanne 9
Tél. 021/646 17 21